

Bonjour,

Je souhaite simplement exprimer mon opposition quant à l'installation d'une surface synthétique sur le terrain Reine Marie. Il est en effet très important de conserver les quelques espaces naturels existants dans Montréal.

Le collège Notre Dame doit également prévoir un agrandissement de ses espaces verts en compensation de l'empreinte écologique des nouvelles constructions.

Je vous remercie vivement par avance de la considération que vous porterez à mon intervention.

Fabienne Meyssonier, résidente du quartier CDN